## Escuela secundaria Mount Zion Plan de participación de padres y familias



2025-2026

Draft Copy: 9/18/2025 Final Copy:

10/7/2025

Escuela Intermedia Mount Zion Política y Plan de Participación de Padres y Familias para el Éxito Estudiantil Compartido

Curso Escolar 2025-2026

Escuela Intermedia Mount Zion 132 Eagle Drive Carrollton, Georgia 30117 mzm.carrollcountyschools.com

Plan Revisado el 18 de septiembre de 2025

#### ¿Qué es el Título I?

La Escuela Intermedia Mount Zion está identificada como una escuela de Título I como parte de la Ley de Éxito para Todos los Estudiantes (ESSA). El Título I está diseñado para apoyar las iniciativas de reforma escolar estatales y locales, vinculadas a los exigentes estándares académicos estatales, para mejorar la enseñanza y el aprendizaje de los estudiantes. Los programas del Título I deben basarse en métodos eficaces para mejorar el rendimiento estudiantil e incluir estrategias para apovar la participación familiar. Todas las escuelas de Título I deben desarrollar conjuntamente con los padres y la familia el Plan de Participación Familiar del Título I.

## Plan Escolar para el Logro Estudiantil Compartido

## ¿Qué es?

Este plan describe cómo la Escuela Intermedia Mount Zion brindará oportunidades para mejorar la participación familiar y apoyar el aprendizaje estudiantil. La Escuela Intermedia Mount Zion valora las contribuciones y la participación de los padres y familiares para establecer una colaboración equitativa con el objetivo común de mejorar el rendimiento estudiantil. Este plan describe las diferentes maneras en que la Escuela Intermedia Mount Zion apoyará la participación familiar y cómo los padres pueden ayudar a planificar y participar en actividades y eventos para promover el aprendizaje estudiantil en la escuela y en casa.

### ¿Cómo se revisa?

La Escuela Intermedia Mount Zion invitó a todos los padres a asistir a nuestra Reunión Anual del Título I el 18 de septiembre y a nuestra Reunión de Participación de las Partes Interesadas el 18 de septiembre de 2025. Ambas reuniones se llevan a cabo en persona para revisar y modificar esta política de participación de padres y familias, así como el plan escolar, nuestro pacto entre la escuela y los padres, y el presupuesto para la participación familiar. El borrador de este plan se publicará en el sitio web y la página de Facebook de la escuela del 18 al 25 de septiembre de 2025 para obtener más información. Las opiniones y comentarios de los padres sobre este plan también son bienvenidos durante el año escolar a través de un formulario en línea disponible en el sitio web de la escuela. El plan se publica en el sitio web de la escuela para que los padres puedan consultarlo y enviar sus comentarios durante todo el año. Todos los comentarios recibidos durante el año se utilizarán para revisar el plan para el siguiente año escolar. También distribuimos una encuesta anual en línea durante el mes de marzo para solicitar sugerencias de los padres sobre el plan y el uso de los fondos para la participación familiar. El personal de MZMS participa en el programa de Desarrollo de Capacidades del Personal para involucrar a los padres y así fomentar su participación y obtener sus comentarios sobre el plan. Hay copias impresas del plan disponibles en la recepción de la escuela. Los padres y familiares también pueden brindar su opinión durante diversas reuniones y actividades para padres durante el año escolar. Si tiene alguna inquietud sobre este plan, comuniquese con Heath Duke en heather.duke@carrollcountyschools.com.

## ¿A quién va dirigido?

Se anima e invita a todos los estudiantes que participan en el programa Título I, Parte A, y a sus familias a aprovechar al máximo las oportunidades descritas en este plan. La Escuela Intermedia Mount Zion brindará plena oportunidad de participación a padres y familiares con dominio limitado del inglés, con discapacidades y niños migrantes.

## ¿Dónde está disponible?

Se enviará una copia de este plan a casa con cada estudiante antes del 26 de septiembre. El plan también se publicará en el sitio web y la página de Facebook de la escuela. Los padres también pueden obtener una copia del plan en el Centro de Recursos para Padres o contactando a Kelley Bennett, Coordinadora de Participación Familiar, al 770-834-3389.

#### Metas del Distrito 2025-26

- 1. Aumentar en un tres por ciento el número de estudiantes con calificaciones de Competente y Distinguido en ELA en las pruebas GMAS.
- 2. Aumentar en un tres por ciento el número de estudiantes con calificaciones de Competente y Distinguido en matemáticas.

#### Metas Escolares 2025-26

- 1. Elevar el rendimiento estudiantil en las pruebas GMAS mediante un enfoque en la instrucción rigurosa y el uso de estrategias de alto impacto.
- 2. Aumentar el número de estudiantes con calificaciones de Distinguido en las pruebas GMAS mediante estrategias de aceleración en toda la escuela.

#### Pactos entre la escuela y los padres

Como parte de este plan, la escuela secundaria Mount Zion y nuestras familias desarrollarán un pacto entre la escuela y los padres. Este pacto es un acuerdo que padres, maestros y estudiantes elaborarán y que explica cómo trabajarán juntos para asegurar que todos nuestros estudiantes alcancen los estándares de su grado. Los pactos se revisarán y actualizarán anualmente con base en los comentarios de padres, estudiantes y maestros durante la reunión anual del Título I y las reuniones de participación de las partes interesadas.

Los pactos entre la escuela y los padres también se comparten con los padres durante las reuniones de padres y maestros y se conservan con el maestro de cada niño si los padres necesitan una copia adicional.

#### :Reunámonos!

La Escuela Intermedia Mount Zion organizará los siguientes eventos para fomentar la participación fandiar y fomentar una colaboración entre la escuela, los padres y la comunidad para mejorar el rendimiento académico estudiantil. Todas las reuniones para padres y familiares se llevarán a cabo en la Escuela Intermedia Mount Zion Las reuniones se realizarán en diferentes momentos del año escolar, según lo indiquen los padres. Las reuniones serán principalmente presenciales, pero también se proporcionará información a través de las redes sociales y el sitio web de la escuela. Se proporcionará transporte a las reuniones según sea necesario para evitar obstáculos a la participación. Si necesita transporte para alguna de las reuniones que se indican a continuación, comuniquese con Kelley Bennett al 770-834-3389. Habrá servicio de guarderia disponible en todas las reuniones.

#### Reunión Anual del Titulo I – 18 de septiembre de 2025, 17:00 h

Le invitamos a ver nuestra presentación en línea para conocer nuestro programa del Título I, incluyendo nuestra política de participación de padres y familias, el plan escolar, los convenios entre la escuela y los padres, y los requisitos para los padres. Se enviarán recordatorios de la reunión a través de la mensajería escolar, las redes sociales y el sitio web de la escuela.

#### Reunión de Padres y Partes Interesadas del Título I - 18 de septiembre de 2025, 17:30 h

Les invitamos a compartir sus comentarios virtualmente sobre nuestro programa del Titulo I, incluyendo el Plan Escolar del Titulo I, el Plan de Participación de Padres y Familias, el Pacto Escolar y el Presupuesto del 1% para la Participación de los Padres. Se enviarán recordatorios de la reunión mediante folletos, mensajeria escolar, redes sociales y el sitio web de la escuela. También pueden compartir sus comentarios en el sitio web de la escuela del 18 al 25 de septiembre de 2025 o en cualquier otro momento del año escolar. Sus comentarios se utilizarán para revisar y desarrollar los planes del próximo año.

#### Puertas Abiertas - 30 de julio de 2025, 16:00-18:00 h

Conozca al maestro de su hijo/a y a nuestro amable y atento personal escolar durante este año. Aprenda sobre las expectativas e información de su grado.

#### Prueba del curriculo - 9 de octubre de 2025 - 17:00 h

Acompañe a nuestros profesores mientras explican las diferentes partes del curriculo que sus alumnos están aprendiendo. Los profesores hablarán sobre el curriculo y los estándares de Lengua y Literatura Inglesas (ELA), Matemáticas, Ciencias y Estudios Sociales.

#### Titulo I STEM - 4 de noviembre de 2025 - 18:00 h

Venga a divertirse participando en actividades prácticas de aprendizaje que puede realizar con su hijo/a en las áreas de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM). Consulte los Estándares de Excelencia de Georgia y algunas de las cosas interesantes que su(s) estudiante(s) está(n) aprendiendo en la escuela. También infórmese sobre los diferentes programas que su estudiante puede usar ahora para practicar con los ejercícios de la Evaluación de Hitos de Georgia.

#### Noche de Alfabetización del Título I - 5 de febrero de 2026 - 17:00 h

Infórmese sobre nuestro currículo de ELA, así como sobre cómo hacer que la lectura sea divertida y los diferentes tipos de escritura que practican sus estudiantes. Además, exploraremos las diferentes herramientas tecnológicas que utilizan sus estudiantes para facilitar la lectura y la escritura, como Lexia y Readworks.

#### Preparación para el GMAS - 16 de abril de 2026, 18:00 h

Ven a aprender cómo ayudar a tu estudiante a prepararse y tener éxito en el GMAS.

Reuniones de padres, maestros y estudiantes: Según lo soliciten los padres y los maestros, en un horario conveniente para ellos. Por favor, comuníquese con la Sra. Kelley Bennett para programar una reunión con los maestros de su hijo en cualquier momento. Durante las reuniones, los maestros hablarán sobre los resultados de las evaluaciones individuales de cada estudiante. Los padres también pueden programar reuniones para revisar las calificaciones y la información de las pruebas con el consejero escolar o la administración escolar.

Resultados de la evaluación estudiantil: Reuniones programadas con los padres en un horario conveniente para ellos.

Los resultados de la evaluación estudiantil del GMAS se envian a casa durante el otoño de cada año. Los maestros revisan los resultados de la evaluación con los estudiantes para ayudarles a establecer metas. Los maestros y el consejero escolar están disponibles para hablar con los padres sobre los resultados de la evaluación individual en cualquier momento.

#### Boletín Electrónico Noticias del Nido

Nuestro boletín trimestral Noticias del Nido se publicará en Facebook y en nuestro sitio web. Incluirá consejos académicos e información importante para padres.

#### Centro de Recursos para Padres

Visite el Centro de Recursos para Padres y obtenga libros, materiales de estudio y actividades para usar en casa con su hijo. Hay computadoras disponibles para que los padres accedan a Infinite Campus y a los recursos educativos. Lunes a viernes, de 8:00 a 15:30, con cita previa.

### Participación de Padres y Familias

En Mount Zion Middle creemos que la participación familiar implica la participación regular, bidireccional y significativa de los padres y familiares en el aprendizaje académico de los estudiantes y otras actividades escolares, lo que incluye garantizar:

Que los padres desempeñen un papel fundamental en el aprendizaje de sus hijos.

Que se anime a los padres a participar activamente en la educación de sus hijos en la escuela.

Que los padres sean socios plenos en la educación de sus hijos y participen, según corresponda, en la toma de decisiones y en los comités asesores para contribuir a la educación de sus hijos.

La realización de otras actividades descritas en este plan.

# Mount Zion Middle apoya la participación de los padres y la familia

La Escuela Intermedia Mount Zion tomará las siguientes medidas para promover y apoyar a los padres y fi fundamental de la escuela, con el fin de fortalecerla y alcanzar nuestras metas. Nos comprometemos a:

Garantizar que toda la información relacionada con los programas, reuniones y otras actividades de la escuela y publique en inglés y español, se publique en el sitio web de la escuela y se incluya en el boletín informativo menso familias.

El personal de la Escuela Intermedia Mount Zion participará en actividades de desarrollo de capacidades para el personal para mejorar las prácticas y el trabajo con las familias.

Ofrecer capacitaciones mensuales al personal, al menos dos veces por semestre, durante las reuniones presenciales con el profesorado y los recursos en línea, sobre estrategias para mejorar la comunicación con los padres e ideas para aumentar la participación familiar en todas las áreas de contenido para nuestros estudiantes fuera del aula. El personal también compartirá las mejores prácticas durante las planificaciones colaborativas programadas regularmente.

Colaborar con programas de primera infancia, escuelas intermedias y secundarias, recursos u organizaciones de preparación para la universidad y la carrera profesional, centros de recursos para padres u otros programas (según corresponda) para ayudar a preparar a los padres y a sus hijos para una transición escolar exitosa.

Compartir información en inglés y español en el sitio web y el boletín escolar para que los padres comprendan los estándares académicos y las evaluaciones, así como las maneras en que pueden supervisar el progreso de sus hijos y colaborar con los educadores.

Comunicarse regularmente con todas las familias y la comunidad sobre eventos y actividades escolares a través de School Messenger, boletines de Constant Contact, redes sociales y folletos.

Trabajar con nuestros padres para desarrollar capacitaciones relevantes y presentaciones útiles para educar a nuestro personal sobre la importancia de la participación de los padres y las familias, y cómo apoyar el aprendizaje de los estudiantes.

Proporcionar los materiales y folletos necesarios para los padres en conferencias, reuniones y actividades para ayudarlos a trabajar con sus hijos para mejorar sus logros.

Programe y celebre reuniones periódicas, incluyendo conferencias de padres y maestros, según lo soliciten los padres en un horario que les convenga. La información sobre las necesidades de los padres se obtendrá de sus comentarios durante el año escolar y mediante la encuesta anual.

Apoye a nuestros Socios Comerciales en Educación y al Equipo de Liderazgo Escolar para mejorar el conocimiento de las actividades y eventos incluidos en la política de participación de padres y familias de la escuela.

Recopile la opinión de los padres y familiares en todos los eventos y realice encuestas cada marzo para responder a las solicitudes de apoyo adicional para las actividades de participación de padres y familias.

La Escuela Intermedia Mount Zion se compromete a ayudar a nuestros padres y familias a asistir a las actividades familiares descritas en esta política. Si necesita ayuda, llámenos o envienos un correo electrónico.

Kelley Bennett Coordinadora de Participación Familiar 770-834-3389 Kelley.bennett@earrollcountyschools.com



# Estándares de participación de padres y familias

La Escuela Intermedia Mount Zion y nuestros padres han adoptado los Estándares Nacionales de la PTA para la Colaboración Familia-Escuela como modelo para la escuela y la participación de padres, estudiantes y la comunidad. Estos estándares son:

- Acogiendo a todas las familias
- Comunicación eficaz
- Apoyando el éxito estudiantil
- Defendiendo a cada niño
- Compartiendo el poder
- Colaborando con la comunidad

## ¡¡¡COMPLICARSE!!!

La Escuela Intermedia Mount Zion invita a todos los padres y partes interesadas a participar. Asista a las Noches de Título I, sea voluntario en la escuela, únase a Padres Socios en la Educación, conviértase en Socio Comercial, participe en las reuniones del Consejo Escolar o comparta ideas y maneras de involucrar a otros padres y familiares para construir alianzas con la escuela, las familias y la comunidad. Si desea obtener más información sobre cómo participar, comuníquese con Kelley Bennett, Coordinadora de Participación de Padres y Partes Interesadas, al 770-834-3389 o a



## Padres Socios en la Educación Es un grupo de voluntarios comprometidos a ayudar a los estudiantes de MZMS a alcanzar el éxito académico y a promover las actividades académicas, sociales y extracurriculares en MZMS. Si desea ser voluntario, por favor, infórmeselo a Nikki Purvis o complete este formulario y devuélvalo a la escuela. Siga a PPE en su página de Facebook, Padres Socios en la Educación de Mt. Zion. Me interesa ser voluntario con Padres Socios en la Educación. Nombre: Nombre y grado del niño: Dirección: Número de teléfono: Correo electrónico: Comparta su opinión Nos gustaría saber su opinión. Si tiene alguna sugerencia o si considera que alguna parte de esta política no se ajusta a los objetivos

Nos gustaría saber su opinión. Si tiene alguna sugerencia o si considera que alguna parte de esta política no se ajusta a los objetivos académicos de los estudiantes y de la escuela, por favor, envíenos sus comentarios en el espacio provisto y devuelva este formulario a la Sra. Kelley Bennett. También puede enviar sus comentarios en mzm.carrollcountyschools.com

Nombre: (opcional)

Teléfono: (opcional)